
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU  12 Septembre 2020
A la grande salle du temps libre à Parthenay

Participants
Présents :21 
Pouvoirs : 22

Début de la réunion à :17h00

Le mot de la présidente     :  

2020 : Année exceptionnelle, Pédibus n'a pas non plus été épargné. 
Je salue la disponibilité,  l  'initiative et le travail   d'  Annie Chaigneau ,de Christian Fleury et de
Maryvonne Courtinat qui ont mis en place une activité annexe : rando douce , balisage , mise sur
pied de la rando intermédiaire .
Je salue toutes les personnes qui les ont aidés.

COMPTE RENDU DE l’AG 2019 : approuvé à l'unanimité

BILAN  MORAL DE L’ANNEE 2019-2020

nombre de licenciés:  (  2011/2012 :  75,  2012/2013 :  68,  2014:70 ,  2015 :  70 ,  2016/2017 : 74
inscrits , en 2017 – 18 : 68 licenciés
2018-2019 :67 licenciés
2019-2020: 68

 Sorties mensuelles :
Pas de sortie depuis le 17 Mars 
Avant le 17 : toutes les sorties ont été assurées sauf l 'après-midi du 8 Mars. 

la Rando du 4 ième dimanche   :
Nouvelle organisation du 4 ième dimanche ( voir liste proposée par Maryvonne ), appréciable,
Le 4 ième de Septembre : quelques adhérents étaient partis faire une sortie longe côte , le jour de
la rando .

Rando santé 

Comme tous les ans la rando santé a eu lieu 2 fois par mois jusqu’au confinement. Le nombre de
participants a varié de 9 à 22 .

Sitôt le déconfinement, la reprise des activités a eu lieu sous une autre forme , rando balisage le 
jeudi , rando plus soutenue le vendredi , donc deux rando par semaine de mi-mai à fin juillet , 
puis une rando/semaine en Août , le balisage étant terminé .
Reprise des activités de rando santé le 3 septembre avec 21 participants  , création d’une rando 
intermédiaire avec une première sortie le 10 septembre avec 13 participants .

La sortie MAC  (marche aquatique côtière)
9  participants à La Faute Sur Mer , avec le club de la Faute .
Bilan positif  bien que la mer ait été agitée.
Une suite avait été prévue



Le certificat médical
le cahier des charges est inchangé

Rappel : si ennui de santé au cours des 3 ans , il faut fournir un certificat médical

         LES FAUSSES ATTESTATIONS PEUVENT POSER DE GROS PROBLEMES  PAR RAPPORT AUX ASSURANCES 

           La FFRP précise qu’il s’agit de trois années consécutives : si par exemple vous adhérez en 2018 , pas en 2019 il faut un
nouveau certificat pour 2020 car c’est considéré comme une nouvelle adhésion .

Sorties et réunion photos avec les résidents de Gabrielle Bordier :
1 après-midi photo  le 29 02 2020
Ensuite,  tout à été annulé

IL EST RAPPELE QU'IL FAUT DONNER SA DISPONIBILITÉ 2 SEMAINES A L 'AVANCE .
NE PAS REPONDRE AU DERNIER MOMENT.

Stages     Formation:  
Chantal G : Trois Jours compta avec le CDOS à Niort 
Annie C : une journée compta avec le CDOS à Niort 

Repas convivial   : 

A  Reffanes 
 le 07  Mars : 23  participants 
Bon rapport qualité prix
Qualité de l 'accueil : bon 
repas à 25 euro , apéritif offert par le club
Il faut penser à organiser le repas le midi plutôt que le soir ( à la demande des participants) car il
est difficile de conduire la nuit pour certaines personnes

Rando citadine   : 
Rennes : 15 personnes :120 euros  et  les visites et transport urbain (à la carte ) en sus à payer  
ON comptait  5 marcheurs en rando douces
L' accueil du club local de rando des cheminots a été apprécié : local proposé pour déposer les
bagages momentanément, guidage 

La sortie d' une semaine     :  ANNULEE
En théorie reportée en 2021 
92 euros par participant sont gardés pour 2021, restituables si pas de sortie 

Rando intermédiaire
Animée par Annie Chaigneau
Tous les vendredis de mi Mai à  fin Juillet : 
Entre 7 et 10 kms, rythme un peu plus soutenu que la rando Santé 
Participation limitée, problème certainement d 'information et communication 
Prévoir de la mettre sur le calendrier .

Fête des associations:

3 ET 4 SEPTEMBRE 2020 
Nouvelle formule.



Partage d’un tivoli avec 5 autres associations 
Prévoir des séparations pour pouvoir accrocher des photos (heureusement bonne entente avec les
autres associations) 
Public différent des autres années, plus intéressé.
Distribution de :
 35 feuilles des différentes activités du club 
 20 feuilles d’inscription.

16 personnes ont laissé leurs coordonnées (dont 3 qui étaient venues à la première rando santé)

Balisage: 

IL a fallu « dé-baliser » le GRP Marches de Gâtine , emprunté entre Parthenay et Azay sur Thouet
par le nouveau tracé du GR 364
 Très mal expliqué , on a reçu des informations parcellaires.
Rien d 'officiel. 
Tout a été balisé , avec rupture de stock pour les plaquettes et autocollants , il a fallu bricoler pour
tout , mise en place de 2 pavés autobloquants.
170 km à peu près. 
On propose que des adhérents s 'inscrivent   à la formation en 2021 ,  car tout évolue ( 2X 1
journée)

Parrainage 
C 'est Michèle Salesses qui s 'en occupe depuis quelques mois.

 LA Journée Départementale
Terves en 2017
A Celles sur Belle en 2018, Maryvonne, Christian et Michèle S bloquent leur journée pour être
disponibles.
A  Saint Jean de Thouars en 2019 : Présents Christian et Michèle
A beauvoir en 2020 : Christian et Maryvonne devaient être présents: ANNULEE

Montant de la cotisation     : 

28 euros  pour la FFRP et 6 euros pour le club : donc 34 euros
 ( augmentation de 1 euro pour la FFRP pas d 'augmentation  pour le club ) 
Le balisage réalisé par le club,  grâce au financement du conseil  général  permet une rentrée
d'argent. (versement de la FFRP)

FAIRE LE DECOMPTE DU TEMPS PASSE PAR LES BENEVOLES POUR LE CLUB 
C'est devenu obligatoire ,  un tableau pour porter vos heures vous a été envoyé par mail.
On a reçu une subvention de groupama , 150  euros avec une présentation organisée lors de la
remise du chèque.

Le bilan moral est approuvé à l'unanimité

BILAN  FINANCIER

Présenté par Chantal G

L ' assemblée Générale n 'a pas manifesté  d 'objection à la lecture du bilan financier.

Bilan financier approuvé à l'unanimité



Pour chaque remboursement de frais que vous sollicitez, veuiller accompagner la  facture d' une
feuille de frais (quelles que soient les dépenses, pas seulement les déplacements)

APRES MIDI PHOTOS À GABRIELLE BORDIER 
 les projets sont suspendus, en attente de meilleures conditions sanitaires

CALENDRIER     :

S'il est nécessaire de payer pour avoir une salle : le club est d 'accord pour participer à hauteur de
40  euros .
Les organisateurs ont toute latitude de prévoir des randonnées  sans salle.

Le jour de l'AG, iL est proposé aux adhérents  de choisir une date de randonnée qu 'ils veulent
prendre  en charge,  .
Ils définiront plus tard la destination et les binômes
Le jour de l 'AG presque toutes les dates ont été pourvues.
 

RAPPEL:

Lorsqu' aucun organisateur n'est présent au départ de l'après-midi, il est demandé aux personnes
étant au rendez-vous de prévenir par téléphone les organisateurs afin qu'ils n'attendent pas si
aucun randonneur n'est présent l'après-midi (de même si vous devez vous rendre individuellement
au départ de la randonnée): pas d'appel téléphonique = départ aussitôt le pique-nique

SORTIE DE UNE SEMAINE

Elle aura lieu dans le Cantal 

RANDONNÉE CITADINE À L 'AUTOMNE 2021 
LE MANS

Randonnée intermédiaire     : Animatrice Annie Chaigneau

Participation aux frais de déplacements     : 
1 euro pour les randos du dimanche 
0,50 cts pour les randos du jeudi 
Ainsi, les randonneurs qui ne conduisent pas ne seront pas gênés de se laisser conduire .

Les  indemnités  kilométriques  passent  de  0,45  à  0,50  centimes  le  kilomètre :  approuvé  à
l'unanimité

Renouvellement du Conseil d’Administration
Les membres sont : 

PROJETS POUR 2020-2021



 
Joseph Bernou
Michèle Salesses
Christian Fleury
Monique Guérin
Geneviève Suire  
Michèle Geffrouais 
Maryvonne Courtinat
Annie Chaigneau
Michèle Bajot
Yannick Banchereau
Chantal Moussine
Chantal Goupil

tiers  sortant  2011 :  ML  Marteau,  Gérard  Béguin,  Anne  Verbois,  Michèle  Salesses,  Chantal
Prouteau,Mireille Labarta
tiers sortant 2012 : on a compté tous les démissionnaires comme sortants    ( Danielle n 'étant pas
démissionnaire, mais ne renouvelant pas son mandat)
tiers sortant 2013 : Jo B, Christian Fleury, Claude Labarthe, Jeanine Meunier, Renée Bourreau
tiers  sortant  2014 :  Gabriel  Erckelbout,  Ginette  Pellerin,  Geneviève  Suire,  Monique  Guérin,
Michèle Salesses
tiers sortant 2015 : Colette Arnaud, Michelle Geffrouais, , Marie Laure Marteau,
tiers sortant 2016:Joseph Bernou, Christian Fleury, Janine Meunier, et Marie Laure Marteau
Tiers  Sortant  2017   :  Gabriel  Erkelbout,  Ginette  Pellerin,  Geneviève  Suire,  Monique  Guérin,
Michèle Salesses

Tiers sortant     2018: Maryvonne Courtinat, Michelle Geffrouais, elles se représentent et sont réélues
à l'unanimité

Tiers sortant 2019: Joseph Bernou, Christian Fleury, Michèle Salesses
Tiers sortant 2020: Geneviève Suire, Monique Guérin, Christian Fleury

Monique, Christian et Geneviève se représentent , Marie Odile se présente : tous les 4 sont élus à
l 'unanimité au conseil d 'administration

La prochaine Assemblée Générale Ordinaire aura lieu :
le samedi 11 Septembre 2021 

La séance est close à 19 heures


